A la Une Fil d'infos Les + lus Devises







ECONOMIE ET POLITIQUE VOTRE ARGENT POLEMIK ENTREPRISES ET MARCHÉS IMMOBILIER VOTRE CARRIÈRE VOTRE RETRAITE LIFESTYLE SERVICES

METHANOR LANCE UNE

AUGMENTATION DE CAPITAL DE 2,5 MILLIONS D'EUROS

PUBLIÉ LE 24/10/2017 À 8H44

(AOF) - Méthanor, société spécialisée dans le financement et l'exploitation de projets d'énergies renouvelables (méthanisation, biomasse, photovoltaïque, hydroélectrique...), annonce le lancement d'une augmentation de capital d'un montant maximum de 2,5 millions d'euros par l'émission d'un nombre maximum de 476 000 actions nouvelles, au prix unitaire de 5,25 euros. La période de souscription s'effectuera du 23 octobre au 24 novembre inclus. Cette opération, destinée aux actionnaires de Méthanor ainsi qu'à tous les investisseurs, vise à financer de futurs projets d'énergie renouvelable.

Pour rappel, la société Méthanor a toujours été rentable depuis sa création et a annoncé un résultat net au 30 juin 2017 en forte progression à +126 000 euros.

Méthanor a investi 1,8 million d'euros en juillet 2017 dans trois centrales photovoltaïques basées en Corse à Poggio di Nazza, Sartène et Venzolasca, des projets co-financés avec la Caisse des Dépôts et Consignations. Solaire Direct (groupe Engie), premier opérateur entièrement dédié à la production d'électricité solaire en France, a assuré le développement de ces trois centrales et en gère l'exploitation. Entrées en phase de production au cours du dernier trimestre 2011, les centrales bénéficient de l'obligation de rachat d'électricité par EDF sur 20 ans.

Dans la continuité des exercices précédents, la société compte poursuivre activement ses investissements dans les énergies renouvelables et améliorer significativement ses résultats financiers. Différents projets sont en cours d'étude, notamment dans le secteur hydraulique.

Par ailleurs, la mise en exploitation de la centrale Chavort est toujours prévue pour la fin de l'année, a rappelé Methanor.

L'objectif de la société est de distribuer un dividende régulier et en croissance, bénéficiant du régime fiscal avantageux des SCR.

AOF - EN SAVOIR PLUS

Services aux collectivités

Sous l'effet des fusions et acquisitions, le secteur mondial des utilities est en pleine reconfiguration. Selon une étude d'AT Kearney, 1040 opérations de ce type ont été annoncées dans le monde en 2016, pour un total de 329 milliards de dollars, montant record en valeur. AT Kearney estime que le marché bénéficie d'abord des cessions d'actifs opérées par les grands énergéticiens européens.

Comme le souligne le cabinet de conseil et d'audit PwC, l'année 2016 a été un exercice record en matière de fusions-acquisitions dans l'énergie : près de 300 milliards de dollars, en hausse de 47% par rapport à 2015. Et effectivement l'Europe a joué un rôle essentiel dans cette accélération car les transactions sur ce continent ont bondi de 25%, à 49 milliards de dollars. En France, 45 opérations de fusions-acquisitions ont été recensées en 2016, pour une valeur totale de 5,4 milliards de dollars. La prise de participation minoritaire de CNP Assurances et de la Caisse des dépôts (CDC) dans Réseau de transport d'électricité (RTE), la filiale d'EDF, pour 4,6 milliards de dollars, a surpassé toutes les autres.

- 1 Le krach de 1987 a 30 ans : pourquoi il pourrait se reproduire
- 2 Ce projet d'Amazon peut faire trembler Nike, Adidas et... Decathlon
- 3 Danone fait le ménage dans son étatmajor
- 4 Comment Dyson arrive-t-il à vendre ses aspirateurs 600 euros ?

VOIR LES PLUS POPULAIRES